

Déclaration de conformité UE

EU declaration of conformity

Fournisseur <i>Supplier</i>	Nexans France Unité de Production de La Verpillière Route de Villefontaine 38292 La Verpillière CEDEX
Nom du produit <i>Product reference</i>	H05VV-F Câbles souples isolés en PVC thermoplastique – Câbles pour applications ordinaires. Flexible cables with thermoplastic PVC insulation – ordinary duty cables.
Modèles : <i>Types</i>	Sections (2 - 5) x (0,75 - 4 mm²) Sections (2 - 5) x (0,75 - 4 mm ²)
Norme <i>Standard</i>	EN 50525-2-11:2011 EN 50575:2014 + A1:2016 EN 50525-2-11:2011 EN 50575:2014 + A1:2016
Directives Européennes <i>European Directives</i>	Directive basse tension: 2014/35/EU Directive RoHS: 2011/65/UE Low voltage Directive: 2014/35/EU RoHS directive: 2011/65/EU
Licence <i>Licence</i>	Délivrée par le LCIE : n° 647963 Delivered by the LCIE : n°647963

Nous déclarons que les câbles H05VV-F produits à l'usine de La Verpillière (222) répondent en tout point aux exigences spécifiées, normes et règlements applicables, sauf exceptions, réserves ou dérogations énumérées ci-dessus.

Sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conformes à leur destination, à la réglementation et aux normes en vigueur au sein du pays d'installation, aux instructions du constructeur et aux règles de l'art.

We hereby declare, barring exceptions, reservations or exemptions listed above, that the H05VV-F cables produced in La Verpillière plant (222) completely satisfy all specified requirements, applicable standards and regulations.

When the subject to installation, maintenance and use conforming to their intended purpose, to applicable regulations and standards in the country where they are installed, to the supplier's instructions and to accepted rules of the art.

Nom et fonction
Name and title

Romain MILSANT, Responsable QHSE
Romain MILSANT, QHSE Manager

Date

11/04/2019

